

El Rancaguino

5.000 5.000 Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 26,94% Sección: Frecuencia: DIARIO





## Siete casas destruidas deja incendio forestal en Litueche

FERNANDO ÁVILA F.

Siete casas destruida dejó el incendio forestal que afectó a la comuna de Litueche desde la tarde del lunes, sector Pulín. Cabe recordar que se declaró alerta roja para la comuna y la evacuación de la comunidad de sectores como Las Palmas y Los Quillayes. El alcalde de Litueche, Rodrigo Palominos, ha confirmado que las casas que se han visto afectadas por el fuego se encontraban sin moradores. Bomberos de distintas compañías del área Cardenal Caro y Colchagua han trabajado para controlar la situación, junto a brigadistas de Conaf, carabineros y personal municipal. Afortunadamente la situación no ha dejado a personas lesionadas. También personal de la Capitania de Puerto del Lago Rapel entregó apoyo a en la evacuación de personas en el sector Costa del Sol y Pulín.

Siete casas y 150 hectáreas ya fueron arrasadas por el fuego, trabajando aún brigadas de Conaf para controlar la emergencia.